



Datum: 30.08.2022

Niederschrift

Die **Sitzung des Ortschaftsrates Hohenerxleben** (OSR-H_16_VII) wurde am **Dienstag, 30.08.2022** im Dorfgemeinschaftshaus Hohenerxleben, Kastanienallee 3, OT Hohenerxleben, Staßfurt durchgeführt.

Beginn: 18:30 Uhr

Ende: 19:40 Uhr

Teilnehmer

Anwesend:

Ortsbürgermeister
Herr Siegfried Klein

Mitglieder
Frau Ilona Franke
Frau Birgit Heldt
Herr Helmut Müller
Herr Markus Vongries

Abwesend:

Verwaltung

Frau Susanne Epperlein – Fachdienstleiterin Stadtsanierung und Bauen

Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung 5

Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und Veränderungen der Tagesordnung
5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung
6. Einwohnerfragestunde
7. Informationen des Ortsbürgermeisters
8. Informationen der Verwaltung
9. Anfragen und Anregungen

Nichtöffentlicher Teil

10. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung
11. Informationen des Ortsbürgermeisters
12. Anfragen und Anregungen

Niederschrift

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates

Herr Klein eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt alle Anwesenden.

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind alle 5 Mitglieder des Ortschaftsrates anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und Veränderungen der Tagesordnung

Herr Klein lässt über die Tagesordnung abstimmen.

Ja 5 Nein 0 Enthaltung 0

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt.

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung

Die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung liegt noch nicht vor.

6. Einwohnerfragestunde

Frau Penningsdorf

Ich finde das Dorffest ist, bis auf ein paar Kleinigkeiten, gut gelungen. Es gab das erste Mal einen Polizeieinsatz wegen einer Schlägerei. Ich würde überlegen, den Freitag nicht mit zum Dorffest einzuplanen.

Weiterhin ist die Eröffnung der Tafel am Samstag. Am 10.09.2022 ist Tag der offenen Tür im Heimatverein zusammen mit dem Sportverein und Männerchor.

Frau Franke

Ich möchte gerne, dass es eine Abstimmung der Veranstaltungen der Ortsteile und des Stadtkerns über die Veranstaltungsplattform gibt.

Herr Klein

Ich finde, das Dorffest war eine gelungene Veranstaltung. Ich schlage vor, die Zufriedenheit der Cateringfirma noch abzufragen.

Dem stimmt auch Frau Penningsdorf zu.

7. Informationen des Ortsbürgermeisters

Herr Klein

informiert über Streitigkeiten zwischen Parteien in Hohenerxleben. Diesbezüglich gab es bereits eine Eingabe an den Landkreis. Die Parteien müssen zivilrechtlich klagen.

Frau Epperlein

gibt den Hinweis, zunächst über die Schiedsstelle zu gehen und über eine Klage

erst als nächste Instanz nachzudenken.

8. Informationen der Verwaltung

Frau Epperlein
gibt Informationen zum aktuellen Arbeitsstand des Schlossparks.

Herr Klein
hat noch eine Anmerkung zum Rückbau des Schotterweges. Er bittet um eventuelle Einladung zur Baubesprechung.
Die Nistkästen sind bei ihm noch alle eingelagert und da vorgeschrieben ist welcher Nistkasten an welchen Baum kommt, muss das mit den Plan aufgenommen werden.
Weiterhin sollte man, trotz der Gestaltung des Radweges und des unteren Parks, nicht den oberen Teil außer Acht lassen (tote Bäume, Wildwuchs).
Kann man Holz aus dem Park entnehmen?

Frau Epperlein
fragt bezüglich der Entnahme von Holz aus dem Park nach.

Frau Franke
gibt den Hinweis, dass dem wegen illegaler Holzentnahme nicht zugestimmt wird.

Herr Klein
Ein Ersatzneubau des Jägerzaunes erfolgt bis Ende 2022.
Bezüglich den Tischtennisplatten werde ich diese in der nächsten Ortsbürgermeisterrunde beim Fachdienst Jugend und Kultur beantragen.

9. Anfragen und Anregungen

Herr Müller
Von der Stadt gab es bisher keine Rückmeldung bezüglich der Anfrage wegen eines Schildes, dass Mopedfahrer nicht in den Park fahren dürfen.
Ich möchte wissen, warum die Stadt so viele E-Roller zulässt, z.B. hat Magdeburg diesbezüglich einen Schlußstrich gezogen.

Siegfried Klein
Ortsbürgermeister